

„Songwriting“ meets Hip Hop

Wir wollten in der Themenwoche ein Lied zum Thema „Respekt“ schreiben. Unter der professionellen und geduldigen Leitung von Christian Jakober, der immer auf unsere Ideen und Wünsche einging, bildeten wir am Montag drei Gruppen: Eine begann Beats auf dem iPad zusammenzustellen, eine andere entwickelte einen Text und suchte nach einem passenden Rhythmus, die dritte entwickelte eine Melodie am Klavier und notierte Situationen zum Thema „Respekt“. Am Ende des ersten Tages stellten wir uns unsere Ideen gegenseitig vor und fanden, dass sie gut zusammenpassten! Am Dienstag fügten wir diese drei Teile zusammen und entwickelten die Strophen - unser Lied war schon fertig!

Am Mittwoch erarbeiteten wir gemeinsam mit Richard Kouadio, der uns mit seiner entspannten Art und mit seiner Freude am Tanz motivierte, eine passende Choreografie. Obwohl wir einige Stunden aktiv waren und es in der Halle ziemlich warm wurde, machte dies unglaublich viel Spaß.

Am Donnerstag sangen und spielten wir die Musik mithilfe des mobilen Aufnahmestudios von Christian einzeln ein und entschieden, wie wir die Choreografie und das Lied präsentieren wollten. Wir hatten viel Spaß an diesem Projekt und sind stolz auf das Ergebnis. Herzlichen Dank an Christian und Richard!



